

Dieses Jahr werden sie von aktuellen Digital-Bildern ergänzt, mit denen Carlos einen ganz neuen Gestaltungsraum betritt. Die neue Epoche mit Künstlicher Intelligenz (KI bzw. AI) bahnt sich auch in der Welt der gestaltenden Kunst ihren Weg. Auch wenn Ölfarben, Leinwand und Pinsel weiterhin seine ersten Arbeitsgegenstände bleiben, widmet sich Carlos diesen neuen Perspektiven mit großem Interesse.

Quo vadis arte?

Galerie Carlos aus

Carlos stellt vom 07.-12.05.24 wieder in Bangkok aus und kann wegen der nahen Termine leider nicht persönlich an der LaKuNa teilnehmen. Seine Kontakt-/Telefon Daten sind unverändert.

Vor Ort wird Hans Mohr mit seinem Team die Organisation der Ausstellung übernehmen und bietet außer Ansichten und Gesprächen auch wieder Thai-Röllchen und Getränke an. Viel Vergnügen und SAWADEE!

Galerie Carlos Hintere Straße 18 www.caduro.de caduro@t-online.de